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議会運営委員会会議録（令和３年９月27日） 

 

出席委員  中川委員長 開田副委員長 青山委員 原委員 古沢委員 浦田委員 

岩城議長（オブザーバー） 

欠席委員  なし 

説明のため出席した職員  石坂総務部長 櫻井総務課主幹 

職務のため出席した事務局職員  藤名局長 高川局長補佐 

 

午前９時00分開会 

【中川委員長】 これより、議会運営委員会を開催いたします。 

 会議日程は、お手元に配付したとおりです。 

 日程第１ 会議録署名委員の指名をいたします。開田副委員長、浦田委員にお願いいた

します。 

 日程第２ 議案の追加提案等について議題といたします。 

 当局の説明を求めます。 

【石坂総務部長】 おはようございます。 

 それでは、今定例会の追加議案といたしまして、教育長の任命についてなど人事案件が

５件ございます。総務課主幹のほうから説明を申し上げます。 

【櫻井総務課主幹】 改めまして、おはようございます。 

 私から人事案件の追加議案といたしまして、５件の内容を説明させていただきます。 

 議案一覧表と資料をお願いいたします。 

まず、議案第58号は滑川市教育委員会の教育長の任命についてでございます。 

 滑川市教育委員会の教育長の任期が本年10月10日をもって完了となりますので、滑川市

吾妻町    、伊東眞さんを任命したいので、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第４条第１項の規定により、議会の同意を求めるものでございます。 

 なお、伊東教育長は現在の教育長で、再任ということで、略歴については別にお配りし

てあるとおりで、説明を省略させていただきます。 

 議案第59号は滑川市教育委員会の委員の任命についてでございます。 

 教育委員のうち１名の任期が10月18日をもって満了となりますので、滑川市菰原  、

道音博昭さんを適任と認め任命したいので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第
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４条第２項の規定により、議会の同意を求めるものでございます。 

 次の資料の中に道音さんの略歴を添付しておりますので、簡単にご説明させていただき

ます。 

 道音博昭さんでございますが、昭和50年生まれの46歳になります。 

職歴としまして、        に平成10年に入職されまして、団体歴としましては、

本市のスポーツ推進員や田中小学校の育友会の副会長、また県立水橋高等学校のＰＴＡ会

長などを歴任しておられます。 

 また、一覧表に戻りまして、続きまして、議案第60号であります。滑川市固定資産評価

審査委員会の委員の選任についてでございます。 

 固定資産評価委員のうち１名の任期が12月22日をもって満了となりますので、滑川市高

月町    、山本隆さんを再任いたしたいので、地方税法第423条第３項の規定により、

議会の同意を求めるものでございます。 

 なお、山本さんにつきましても再任ということで、別紙資料の略歴の説明は省略させて

いただきます。 

 続きまして、議案第61号と第62号になります。こちらは人権擁護委員候補者の推薦につ

いてであります。 

人権擁護委員６名のうち２名が本年12月31日をもって任期が満了いたしますので、今回、

小沢政商さんと山岡美惠子さんを適任と認め推薦したいので、人権擁護委員法第６条第３

項の規定により、議会の意見を求めるものでございます。 

 お二人の略歴については、別の資料でありますが、小沢さんは再任ということで説明は

割愛させていただき、山岡さんの略歴を簡単に説明させていただきます。 

 資料最終ページをお願いします。山岡美惠子さん、昭和33年生まれの62歳になります。

職歴としましては、民間企業を経験後、平成元年から財団法人滑川市文化・スポーツ振興

財団に入職されまして、令和３年３月に退職されております。現在は、滑川市の公民館運

営審議会の委員をなされておられます。 

 説明は以上です。 

【中川委員長】 ただいまの説明について、何か質問はありますか。 

 （質疑する者なし） 

【中川委員長】 ない。 

それでは、当局から、その他で何かありますか。 
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【石坂総務部長】 ありません。 

【中川委員長】 はい。 

それでは、当局の皆さんには退席をお願いいたします。 

ご苦労さんでした。 

 （当局退室） 

【中川委員長】 日程第３ 議員提出議案についてに入ります。 

 事務局から説明してください。お願いいたします。 

【藤名局長】 事務局から説明いたします。 

議員提出議案は３件あります。 

まず、議員提出議案第６号は、コロナ禍による米の需給改善と米価下落の対策を求める

意見書であり、意見書の提出要請があり、議運で不一致となったものでございます。文言

を一部修正の上、古沢議員ほか１名からの提出で、提案理由説明は古沢議員であります。 

続いて、第７号でございます。米の需給と価格の安定を求める意見書で、前回の議運で

原委員から説明があったものでございます。原議員ほか５名からの提出で、提案理由説明

は原議員でございます。 

続いて、議案第８号です。コロナ禍による厳しい財政状況に対処し地方税財源の充実を

求める意見書で、全国市議会議長会から意見書の提出要請があり、議運で一致となったも

のでございます。議運委員が提出者で、提案理由説明は中川委員長であります。 

以上です。 

【中川委員長】 では、今ほどの局長の説明に対して、ご意見ございませんか。 

 （特になし） 

【中川委員長】 それでは、事務局の説明のとおり、議員提出議案が３件提出されるとい

うことであります。 

 日程第４ その他に入ります。 

 定例会最終日に係る議事の流れについてを、事務局から説明をお願いいたします。 

【藤名局長】 それでは、定例会最終日に係る議事の流れについてご説明いたします。９

月定例会最終日に係る議事の流れというペーパーをお願いいたします。 

 まず、日程第１ 委員長報告でございます。四角の中、各常任委員長、決算特別委員長

から委員長報告があります。続いて、委員長報告に対しての質疑に入ります。質疑がなけ

れば質疑を終結いたします。次、議案第42号から57号までの16議案についての討論に入り
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ます。討論終了後、一括して採決を行います。採決の際は、「ご着席ください」と議長の発

言があるまでご起立願います。 

 続いて、日程第２から第６の、議案の追加提案でございます。 

 今ほど説明がありました議案第58号から議案第62号について追加提案がありますので、

職員が議案を配付いたします。その後、市長から提案理由説明があります。委員会付託を

省略しまして、事案の性質上、質疑、討論を行わない旨を決定し、直ちに採決を行います。

１人１議案で、５回の採決となります。 

 続いて、日程第７から第９で、議員提出議案でございます。 

 議員提出議案第６号から第８号までの３議案を一括上程議題といたします。議案第６号

は、古沢議員外ほか１名からの提出であります。古沢議員から提案理由説明があります。

議案第７号は、原議員ほか５名からの提出であります。原議員から提案理由説明がありま

す。議案第８号は、議会運営委員からの提出であります。中川議会運営委員長から提案理

由説明があります。質疑の後、委員会付託を省略し、討論を行い、第６号から順に採決を

行います。 

 続いて、日程第10 閉会中の継続審査でございます。議会運営委員長からの閉会中の継

続審査の申出をお諮りし、決定いたします。 

 なお、この閉会中の期間につきましては、次の定例会前日までといつもはなっておりま

すが、今回は任期満了までということになります。 

 最後に市長から閉会の挨拶があり、閉会となります。 

 以上であります。 

【中川委員長】 今ほどの事務局からの説明に対して、何かご意見ありますか。 

【浦田委員】 議案第６号に対しての討論はないがけ。 

【藤名局長】 今のところ、討論の申入れはありません。 

【浦田委員】 討論をせっしゃらん。はい、いいです。 

【中川委員長】 それでは、ないですね。 

 （特になし） 

【中川委員長】 じゃ、その他。委員の皆さんから何かありますか。 

 （特になし） 

【中川委員長】 事務局から何かありますか。 

【藤名局長】 ありません。 
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【中川委員長】 では、最後に、閉会中の継続審査の申出についてお諮りいたします。 

本委員会において、閉会中もなお継続して審査を行うため、滑川市議会会議規則第107条

の規定により、議長に対して、閉会中の継続審査を申し出たいと思います。これにご異議

ございませんか。 

 （異議なし） 

【中川委員長】 異議がないようですので、そのようにさせていただきます。 

 次回は10月８日金曜日、午前９時を予定しています。個人演説会と二連のぼり旗の自粛

について、各会派・グループでその協議結果の報告をお願いいたします。 

 以上で本日の議会運営委員会を閉会いたします。 

 ご苦労さんでした。 

午前９時12分閉会 


